

**ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA N°34 DEL CONCEJO MUNICIPAL DE VILLA
ALEMANA, DE FECHA 24 DE ABRIL DE 2024**

La señora concejala Edith Alvear Guerra, quien preside, siendo las 18 horas con 03 minutos, en nombre de la comunidad de Villa Alemana, da inicio a la Sesión Extraordinaria número 34 del Concejo, celebrada con fecha 24 de abril de 2024, a la que asisten la concejala señora Edith Alvear Guerra, señorita Kesia Navarro Cueto; la concejala señorita María Fernanda Ternicier Andrades; el concejal Marcelo Valderrama Magna; el concejal Ignacio Navarro Moyano; el concejal señor Guillermo Barra Arancibia y el concejal señor Marcelo Góngora Carvajal.

Asisten además los funcionarios municipales Administrador Municipal, señor Gonzalo Gómez Bravo; Secretario Comunal de Planificación, señor Vicente Briones Soto; Director del Departamento Jurídico, señor Ramiro Vargas Vera; Director de Administración y Finanzas; Directora de Desarrollo Comunitario, señorita Gloria Solís Soto; y el Secretario Municipal, señor Patricio Torres Palominos.

La concejala Alvear señala que la Alcaldesa no se encuentra presente por estar con licencia médica y recuerda que mañana es la entrega de la Cuenta Pública de la gestión año 2023.

I. TABLA EXTRAORDINARIA.

- 1. Aprobación de Contratación Directa del Servicio de Aseo de Dependencias Municipales con la Empresa INGESAN OHL, por seis meses, por un valor mensual de \$ 45.672.559 IVA. Incluido.**

El Secretario Municipal señala que el quorum necesario para aprobar este punto, es de mayoría absoluta, es decir 5 votos favorables.

Los concejales Marcelo Valderrama, Ignacio Navarro y Marcelo Góngora, indican que, a pesar de no estar de acuerdo con el uso del trato directo como una forma de contratación, entendiendo las razones esbozadas por el Director de Operaciones durante la reunión de comisión, y a la necesidad de dar continuidad al servicio, aprobarán.

La concejala Alvear indica que aclararon todas sus dudas en la comisión, además que les explicaron que se aumentó la cantidad de horas de trabajo, las dependencias, los sueldos, a propósito del aumento del sueldo mínimo y quedaron con algunas inquietudes, que no pueden resolver, pero que se han dado en la práctica, sobre el mantener el mismo personal, por lo que esperan que así sea.

La señora Presidenta, somete a votación el punto.

La concejala Alvear, aprueba.

La concejala Navarro, aprueba.

El concejal Valderrama, aprueba

La concejala Ternicier, aprueba

El concejal Navarro, aprueba

El concejal Barra, aprueba.

El concejal Góngora, aprueba.

Requiriéndose un quorum de mayoría absoluta, es decir cinco (5) votos favorables, se adoptó por unanimidad de las señoras y señores Concejales asistentes, autorizar la contratación directa denominada “Servicio de Aseo de Dependencias Municipales”, al oferente INGESAN OHL, por un periodo de 6 meses, por un valor mensual de \$45.672.559 IVA Incluido.

Antes de terminar la concejala Alvear, envía un saludo a Tania Balladares, a Silvia González, funcionaria municipal por el fallecimiento de su madre, y una vecina quien fue integrante de la Población Gumercindo, dirigente en algún momento. La concejala pudo ver como el Club Palermo, Gumercindo, y el Centro de Madres le rendían homenaje, así que le envía mucho cariño también a la familia Durán.

La señorita Alcaldesa, siendo las 18 horas con 10 minutos procede a cerrar la Sesión Extraordinaria N°34, del Concejo Municipal de la I. Municipalidad de Villa Alemana.



PATRICIO TORRES PALOMINOS
Secretario Municipal